

Nuevos Integrantes de Comisión Política de PN

- Carlos Hurtado, Roberto Escobar, Eladio Susaeta y Arturo Bulnes, concurren ayer a reunión-almuerzo con el presidente de la colectividad, Patricio Phillips.

Ayer se conocieron los nombres de los cuatro nuevos integrantes de la Comisión Política del Partido Nacional.

En una reunión-almuerzo realizada en la casa del presidente de la colectividad, Patricio Phillips, se integraron como nuevos dirigentes políticos Carlos Hurtado Ruiz-Tagle, Roberto Escobar, Eladio Susaeta y Arturo Bulnes Cerda.

Phillips fue facultado por la última

convención del PN para incluir en la Comisión Política a cuatro personas que se destacaran en algún aspecto de la vida nacional.

Sin embargo, según informaciones es posible que este número se amplíe, hasta un máximo de seis, para reforzar aún más a la plana mayor de la colectividad.

Hurtado llegó un poco más tarde que el resto de los comensales a la reunión-almuerzo. Además de los mencionados se encontraban presentes los vicepresidentes, Germán Riesco, Efraín Friedmann, Luis Valentín Ferrada y Alberto Naudon; el secretario general de la colectividad, Tomás Puig; el integrante de la Comisión Política, Gastón Ureta, y el presidente de la Comisión Política, Fernando Ochagavía.

Mensaje de Mons. Fresno A Periodistas

- Monseñor Juan Francisco Fresno destacó rol de los comunicadores sociales.

El Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Juan Francisco Fresno, dijo ayer que el rol de los comunicadores sociales es muy importante dentro de la comunidad nacional y advirtió que esta tarea no es fácil, "sobre todo cuando, por desgracia, el egoísmo y la odiosidad, la división y la violencia se han hecho presente en nuestro pueblo".

"Más de alguno de ustedes también ha tenido que padecer en carne propia las dificultades y dolores de esta situación. Yo os acompaño en estos dolores y sufrimientos con mucho cariño porque sé esa malinterpretación que se suele hacer algunas veces de la intención de las personas", indicó.

El prelado se refirió al tema al enviar un mensaje a los periodistas con motivo de celebrarse este domingo la "Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales".

Monseñor Fresno enfatizó que "sin embargo, ello no debe hacer vacilar nuestro deber de denunciar lo que atenta contra el hombre, imagen de Dios, y divulgar todo lo que puede ayudar a hacer comprender y a hacer vivir la paz y la justicia".

"Debemos reiterar una vez más esas vibrantes y luminosas palabras del Papa: «El amor es más fuerte» «El amor vence siempre», «El amor puede más»,", señaló.

En su saludo, el Cardenal recordó que el Papa Juan Pablo II eligió el tema "Las comunicaciones sociales al servicio de la justicia y la paz" para su mensaje de saludo.

PROFESIONALES

Carlos Hurtado, 49 años, es doctor en Economía de la Universidad de Harvard, empresario, profesor de economía de la Universidad de Chile y consejero de la Sociedad Nacional de Agricultura. Su padre fue diputado del Partido Conservador. Cuñado de Andrés Zaldívar, en una entrevista dada a un semanario en 1983, dijo que "creo que mi forma de hacer política es tratando de encauzar a los hombres públicos".

Roberto Escobar Budge, 61 años, es educador, licenciado en filosofía y compositor musical; profesor de sociología de la Universidad de Chile y ex presidente de la Sociedad Chilena de Filosofía de Chile. Es autor de libros como "Músico sin Pasado", "Filosofía en Chile" y "Teoría del Chileno", y de 45 obras sinfónicas y de cámara. Además, fue vicerrector de extensión de la Universidad de Santiago y fundador del Conjunto de Música Moderna, entre otras varias actividades académicas.

Eladio Susaeta Sáenz de San Pedro, 56 años, es ingeniero agrónomo, economista, Master de la Universidad de Michigan, empresario, director de varias sociedades y consultor del Banco Mundial.

Arturo Bulnes Cerda es un distinguido abogado.

Ninguno de ellos había tenido actividad política previa a su ingreso al Partido Nacional.

El presidente de los nacionales, Patricio Phillips, dijo en su bienvenida al grupo que se trataba de una elite. Agregó que ello "me llena de satisfacción", ya que hace mucho tiempo tenía interés en que se incorporaran al PN.

La Comisión de Relaciones Internacionales del PN, presidida por Germán Riesco, sostendrá una reunión el próximo lunes para tratar el tema limítrofe con Bolivia.